

L'UNESCO salue les efforts consentis à la préservation du Vieux Camagüey



Camagüey, 23 février. (RHC).- Katherine Müller-Marin, directrice de l'Office régional pour l'Amérique Latine et les Caraïbes de l'UNESCO a salué le travail réalisé en faveur de la préservation du Vieux Camagüey, une ville de l'Est de notre pays.

Devant les participants à un symposium international sur la gestion des villes, organisé à Camagüey à l'occasion des 20 ans du Bureau de l'Historien de cette ville, la représentante de l'UNESCO a signalé que la seule manière de faire face aux problématiques urbaines actuelles est d'avoir recours à des équipes multidisciplinaires et à diverses institutions et en même temps de promouvoir la participation efficace non seulement des autorités mais encore du commun des mortels.

L'historien de Camagüey, José Rodríguez Barreras, s'était prononcé dans son discours de bienvenue, pour une conception de la préservation des sites historiques sur la base du dialogue, des échanges d'expérience, afin de relever le défi que lancent «ces morceaux de Cuba qui font la nation et son identité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/122473-lunesco-salue-les-efforts-consentis-a-la-preservation-du-vieux-camaguey>



Radio Habana Cuba